
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00008            DEL  24/02/2016 

 

OGGETTO :    LAVORI DI RIQUALIFICAZIONE E INTEGRAZIONE DELL' ARREDO 

ESISTENTE SUL TERRITORIO DEL MUNICIPIO 5-BARI: PARERE 

 

L’anno duemilasedici il giorno 24 del mese di febbraio, alle ore 12:13 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola NO  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo NO  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola De Matteo Paolo Di Lauro  

 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti 
        La Ripartizione Infrastrutture, Viabilità ed Opere Pubbliche Settore Edilizia Scolastica 

ed Uffici Decentrati con nota prot.313250 del 23/12/2015 ha inoltrato il progetto per 

“Lavori di riqualificazione e integrazione dell'arredo urbano esistente sul 

territorio del Municipio 5 - Bari” dell’importo progettuale di € 75.000,00” 

costituito dai seguenti elaborati grafici: 

 Relazione generale, quadro economico e documentazione fotografica 

 Capitolato speciale d'appalto (nella versione approvata dalla SUA/POS Gare il 

9.12.2015) 

 Elenco dei prezzi unitari  

 Computo metrico estimativo 

 Planimetria generale – Principali interventi  

 

La ripartizione ha proposto di finanziare il progetto predetto mediante utilizzo del mutuo 

concesso dalla Cassa DD.PP. S.p.A in data 23.12.2008, posizione 4527670, impegnato sul 

cap.16771, impegno n.7057, r.p.2008, bilancio 2015. 

 

        PREMESSO quanto sopra  il progetto è stato valutato dalla 2^ 

Commissione Consiliare nelle sedute del 28 Gennaio e 4 Febbario 2016.                            

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

VISTA la nota prot.313250 DEL 23/12/2015; 

 

VISTI i verbali della 2^ Commissione Consiliare “AA.GG.-LL.PP.-Welfare” del 28 
gennaio e 4 Febbario 2016;  
 

PRESO ATTO che la presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art.10 comma 3 del 

vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo, non è sottoposta ai pareri di cui 

agli artt.49 e 151 del D.Lgs n.267/2000, in relazione alla natura della proposta stessa; 

 
                                                         D E L I B E R A 

1.ESPRIMERE parere favorevole  al progetto “Lavori di riqualificazione e 

integrazione dell'arredo urbano esistente sul territorio del Municipio 5 - Bari” 



 

dell’importo progettuale di € 75.000,00” così come descritto negli elaborati grafici 

summenzionati. 

 

 

2.ESPRIMERE parere favorevole all’utilizzo dei fondi di € 75.000,00 stanziati con 

mutuo Posizione 4527670 del 23.12.2008, concesso dalla Cassa DD.PP. S.p.A per i Lavori 

di riqualificazione e integrazione dell'arredo urbano esistente sul territorio del 

Municipio 5 – Bari”.  



 

 

Con n.9 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.9 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del 

TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Co n n .9  vot i  favorev o l i ,  su  n .9  co ns i g l i er i  prese nt i  e  vo ta nt i  

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 
 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



SEDUTA CONSILIARE DEL 24 FEBBRAIO 2016  

Punto n.5 (cinque) :  

-  Lavor i  d i  Riqual i f icazione e integrazione del l 'arredo esis tente sul  terr i tor io del  

Municipio 5 -  Parere.  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Passo la parola al  v icepresidente De Stasio.  

Parla De Stasio (P.D.) :  Per quanto r iguarda i l  V punto al l 'ordine del  giorno, non 

è al t ro che un r iassunto di  quel lo che la seconda commissione è 

successivamente i l  Consigl io aveva del iberato.  Nel  senso che in base al la 

del ibera del  Consigl io Municipale,  l ' ingegne re r i ferente, ha fat to una relazione 

apponendo con i  cost i  e d ic iamo, le nostre esigenze,  i l  posiz ionamento di  

g iostr ine,  panchine,  e quant 'a l t ro sul  nostro terr i tor io.  Chiaramente c 'è stato in 

base al  quantum che i l  Comune concede al  Municipio,  che sono € 75.000, sono 

state tol te alcune panchine e alcuni  at t rezzi  g innic i ,  in quanto avevamo superato 

di  molto la c i f ra dest inata.  Quindi  non c 'è stata nessuna var iazione. Quindi ,  le  

giostr ine che erano state predisposte per l 'arcobaleno, per le aree a verde che 

abbiamo a Palese e Santo Spir i to,  sono r imaste invar iate.  Ci  sono state del le 

var iazioni  sul  numero del le panchine, che dovrebbe essere 20 anziché 40, e 

sugl i  at t rezzi  g innic i ,  che non sono stat i  messi ,  in quanto non c 'erano le 

disponibi l i tà economiche.. .  Però, noi  comunque come Commissione, abbiamo 

fat to un verbale,  dove nel  momento in cui  c i  fossero dei  residui ,  s i  potevano 

real izzare almeno una piazzola ginnica, con i l  benestare dei  tecnic i .  Quindi ,  

questo è tut to quel lo che bisognava fare. Grazie.  

Parla i l  Presidente (Lista Morett i) :  Grazie Vicepresidente.  E'  aperta la 

discussione. Se ci  sono intervent i? Passiamo al la votazione. Chi è favorevole al  

progetto testé i l lustrato dal  v icepresidente? Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

02/03/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 02/03/2016 

 Il Segretario verbalizzante 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 02/03/2016 al 16/03/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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